

Reuniones y Sociedades

Comisión de Arbitraje y reivindicaciones sociales

En la reunión del viernes pasado se acordó que las reuniones serían los martes y viernes a las ocho y media, escuchándose cuantas reclamaciones se formularan. Se trató ampliamente el problema del trigo y se cursaron algunas denuncias formuladas por particulares.

De la reunión del martes se nos ha facilitado la siguiente nota oficial:

«Después de examinar varias reclamaciones formuladas ante esta Comisión de arbitraje, referentes a subvenciones y al funcionamiento de algunas industrias, que por estar enclavadas en el interior de la población, pudieran acarrear graves perjuicios a la salubridad del vecindario, entre las cuales se halla un secadero de picles en la Puerta de B-janque, los señores reunidos se ocuparon extensamente de la subida del precio del pan, lamentando que las órdenes emanadas últimamente de la Comisaría de Abastecimientos contribuyan a empeorar la situación, en vez de procurar resolver un conflicto tan grave como el de las substancias.»

Por unanimidad, acordó dirigirse un telegrama al Sr. Presidente del Consejo de Ministros y otro al señor ministro de la Gobernación, protestando de las órdenes telegráficas transmitidas por el señor Ventosa a los gobernadores civiles, encargándoles no opongan reparos a la salida del trigo de una provincia a otra, resolución que acarrearía serios conflictos, por llevar consigo el peligro de que los intermediarios dejen sin existencias algunas regiones.

Para contrarrestar los efectos de esa disposición, los elementos obreros solicitan el aumento de jornales, y ya han llegado noticias a esta Comisión de arbitraje de que algunos patronos, en vista de las dificultades que ofrece la vida actualmente, han acogido favorablemente esas peticiones.»

El telegrama que se cursa al Presidente del Consejo de Ministros, Ministro de la Gobernación y Comisario de Abastecimientos, está concebido en los siguientes términos:

«De persistir en el régimen de exportaciones de trigo que se registran en esta provincia, apesar del exceso de producción con relación al consumo, llegará un instante de escasez en tan necesario artículo para la vida, con grave daño y posible alteración de la tranquilidad pública.

Por la Casa del Pueblo y clase media
La Rica, Bozal Casado, Jaraba.

I. O. Q. M. - Montera, 38, principales

(Instituto de Belleza)

Dirigido por un Médico especialista

Estimación de arrugas, vellos, manchas y cicatrices de la cara. Aumento y corrección del busto. Detonación de las cianosis y modificación en el color del cabello. Embellecimiento, blanqueamiento y alisamiento del cutis. Extracción de callos de los pies y modificación de los mismos. Arrugas de las manos, nárices, ojos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Desaparición del oceso (mal olor de axilas).

Servicios médicos, N.º 12 mañana. Servicios de tarde, 2 a 4 horas.

CONSULTAS Y TARIFAS POR CORREO

- Hace veinticinco años

Noticias de "La Crónica,"

1893
AGOSTO

A la firma de S. M. la Reina se han remitido a San Sebastián los decretos de supresión de Juzgados y aprobación del Reglamento de Correos.

—El Gobierno muéstrase receloso, y ante el temor de que pueda sobrevenir cualquier alteración de orden público con motivo de la división territorial, toma precauciones usadas.

—El molino de Moyarniz, sito en la carretera de Madrid, a unos siete kilómetros de esta capital, se ha incendiado ayer de madrugada.

El fuego ha sido horroroso, reduciendo a cenizas casi todo el edificio, quemándose hasta las piedras de moler y todo el trigo y harina existentes, casas, almacenes y maquinaria.

Hay quien calcula las pérdidas en 60.000 duros.

—Otro incendio ha ocurrido el mismo día que el de Moyarniz, en la fábrica de resinas de don Calixto Rodríguez, diputado a Cortes por Molina, que se halla situada en el pueblo de Mazarote.

Por efecto de la rotura de uno de los tornillos de la válvula del cargador, estalló un alambique, produciendo el fuego que en pocos momentos se propagó por todo el edificio, corriéndose al depósito de resinas, que también quedó destruido.

Los esfuerzos del vecindario de Mazarote, que en su mayor parte gana el sustento en la fábrica de resinas, fueron insuficientes a contener el voraz elemento.

Resultaron cuatro operarios gravemente heridos.

Notas judiciales

Ayer se vió en esta Audiencia una causa por lesiones contra J. L., actuando como defensor don Miguel Solano que en un brillante informe solicitó la absolución de su patrocinado.

—Para el mismo día estaba señalada la vista de una causa por estafa contra Arturo Díez, varias veces condenado. Hubo de suspenderse por no concurrir el procesado que disfruta de libertad provisional.

DE SOCIEDAD

De Alhama de Aragón ha regresado el presidente de la Agrupación Mercantil, nuestro querido amigo D. Antonio Sanz Vacas, con su hijo Antónito.

—Mañana regresará a Darón nuestro muy querido amigo D. José Serrano Batanero.

—Don Antonio Bernal ha regresado de Jaraba.

—Por su santo, que hoy celebra, felicitamos a la señorita Cándida Gómez Granero.

—Los señores de Pérez-Seoane pasaron el domingo con sus padres, los señores de Aragón.

—El domingo tuvimos el gusto de salutar a nuestro querido amigo el comerciante madrileño, hacendado en esta provincia, don Juan Martínez.

—En Madrid está pasando una temporada la señorita Mercedes Cañete.

—Se encuentran en Guadalajara, los señores de Maldonado.

—Ha sido pedida la mano de la señorita Amelia Maroto, para el ingeniero de la Armada, señor Rubí.

—Mañana, Santa Rosa de Lima, celebran sus días las señoras y señoritas de Cervera, viuda de Sigüenza, Riera y Rubio.

—El sábado es el santo de los señores Cusas, Corrales, Valcárcel, Rubio e Ibáñez.

—Precedente de Córdoba se encuentra en esta capital, donde pasará unos días, el arquitecto don Ricardo Santa Cruz, distinguido amigo nuestro.

—Los señores de Manella regresan uno de estos días, a Madrid.

—Han salido para Alhama de Aragón (Zaragoza), los señores de Del Río (D. Eduardo).